



PT. Matahari Putra Prima Tbk

SIARAN PERS

Untuk Disiarkan Segera

**PEMBUKAAN GERAI HYPERMART KE-105
DI LIPPO PLAZA BUTON BAU-BAU,
SULAWESI TENGGARA**

Lippo Village, Tangerang

Senin, 22 Desember, 2014

PT. Matahari Putra Prima Tbk (MPPA), peritel multi-format modern terkemuka di Indonesia, yang mengoperasikan Hypermart, Foodmart dan Boston Health & Beauty, membuka gerai Hypermart ke-105. Hypermart yang baru ini terletak di Lippo Plaza Buton, salah satu pusat perbelanjaan modern terbesar di Bau-Bau. Gerai ini merupakan gerai Hypermart pertama yang terletak di Bau-Bau dan merupakan gerai ke-2 di Provinsi Sulawesi Tenggara.

Acara pembukaan Hypermart turut dihadiri tim manajemen MPPA, Bupati Bombana, Sulawesi Tenggara, H. Tafdil, walikota Bau-bau, AS Tamrin, dan tamu undangan.

Danny Kojongian, Director of Communications and Public Relations menyatakan, "Pembukaan di Bau-Bau ini sejalan dengan strategi ekspansi perusahaan pada kota-kota sekunder. Kehadiran Hypermart sebagai gerai ritel modern diharapkan dapat membantu dalam mendorong roda perekonomian di Bau-Bau," lanjutnya.



PT. Matahari Putra Prima Tbk



Tentang PT Matahari Putra Prima Tbk (MPPA)

PT Matahari Putra Prima Tbk (MPPA) mengelola Hypermart, Foodmart dan Boston Health & Beauty. Total Penjualan tahun 2013 sebesar Rp 12.6 Trilyun (diaudit) naik sebesar 11,1% dibandingkan tahun 2012. *Net income* 2013 sebesar Rp. 445 Milyar naik sebesar 85.8% dari Rp 239 Milyar ditahun 2012. Hypermart merupakan ritel modern di Indonesia yang memiliki jaringan gerai terluas dari peritel Hipermarket yang ada pada 60 kota dari Tanjung Balai (Medan) hingga Jayapura (Papua).

MPPA kian mendapatkan pengakuan lokal dan Internasional dengan diraihnya berbagai penghargaan diantaranya 2013 Retail Asia-Gold Award, 2011-2014 Superbrand Indonesia, 2013 Best of The Best 50 Performing Companies oleh Forbes Indonesia, Top Brand Awards, 2013 dan 2014 Indonesia Most Admired Companies oleh Warta Ekonomi, 2013 Excellent Service Experience Award dan 2013 Customer Satisfication Award oleh Roy Morgan.

Keterangan lebih lanjut hubungi :
PT. Matahari Putra Prima, Tbk

Danny Kojongian, Director Communications and Public Relations
Email: danny.kojongian@hypermart.co.id

Fernando Repi, Head of Public Relations
Mobile :081511181187
Email :fernando.repi@hypermart.co.id
Website: www.hypermart.co.id